

## Précisions de LafargeHolcim sur ses opérations en Syrie (II)

La presse a récemment fait état d'événements qui seraient intervenus autour de l'usine Lafarge de Jalabiyeh en 2014.

Conformément à ses règles de gouvernance et à son code de conduite des affaires, le Groupe LafargeHolcim tient à préciser qu'il a immédiatement mis en place les procédures appropriées pour examiner les faits avancés sous le contrôle de son Finance & Audit Committee.

LafargeHolcim rappelle que son usine située en Syrie a été évacuée en septembre 2014. Depuis cette date, le groupe a écarté tout projet de redémarrage de l'usine.

### A propos de LafargeHolcim

Avec une présence équilibrée dans 90 pays et des activités dans le ciment, les granulats et le béton, LafargeHolcim (SIX Swiss Exchange, Euronext Paris: LHN) est le leader mondial des matériaux de construction. Le Groupe emploie 100 000 collaborateurs à travers le monde et a réalisé un chiffre d'affaires net combiné de 29,5 milliards de francs suisses en 2015. LafargeHolcim est la référence de l'industrie en matière de R&D. Au service des constructeurs de maisons individuelles jusqu'aux projets les plus grands et les plus complexes, le Groupe propose une large gamme de produits à valeur ajoutée, de services innovants et de solutions de construction complètes. Avec pour engagement de développer des solutions durables pour améliorer la construction des bâtiments et des infrastructures et de contribuer à une meilleure qualité de vie, le Groupe est le mieux positionné pour répondre aux défis de l'urbanisation croissante.

Plus d'information disponible sur [www.lafargeholcim.com](http://www.lafargeholcim.com)